

Werbung für KIWANIS auf dem Internationalen Begegnungsfest der Stadt Bonn

[Bild: Informationsstand des KC Bonn, Privat]

(links: Vizepräsident Jörg Franzen; rechts: Präsident Dieter Lieser)

(nicht mehr verfügbar)

Der KIWANIS Club Bonn nutzte die Gelegenheit, beim Internationalen Begegnungsfest der Stadt Bonn am Samstag, 31.08.2002, mit einem Informationsstand auf die Idee "KIWANIS" aufmerksam zu machen und für ein bevorstehendes Benefizkonzert noch einmal kräftig die Werbetrommel zu rühren..

Bei Musik, Tanz, Information und jede Menge Essen trafen sich zum Ausklang der Sommerferien im Freizeitpark Rheinaue vor allem junge Leute und Familien. Mehr als 50 Stände zeigten die große weite Welt, die manchmal genauso schmeckt wie sie aussieht, denn nicht zuletzt die kulinarischen Köstlichkeiten machten Lust auf mehr. Trotz Umzugs der Masse der Botschaften nach Berlin hatte das Fest mit der Vielfalt an landestypischen Spezialitäten, Weltmusik und Folkloregruppen nicht an Informations- und Unterhaltungswert eingebüßt.

Der rege Besuch am Stand des KC Bonn lohnte den Einsatz; darüber hinaus war es für die Mitglieder, die sich als Helfer bzw. Informationspersonal zur Verfügung gestellt hatten, ein Teamgeist förderndes Erlebnis.